



La danseuse Fauve Hautot tourne un court-métrage avec le Village d'enfants de Soissons

Ameline Lavechin Silence, moteur... Et action! Dans le cadre d'un festival du film organisé chaque année par Action enfance, les enfants du Village d'enfants et d'adolescents de Soissons ont eu l'occasion de tourner un court-métrage. C'est génial de tourner avec eux. Je trouve qu'ils sont bien organisés et super solidaires. Ils font tout tous seuls, ça force l'admiration Fauve Hautot. Ce mardi 14 février, pour la sixième édition du festival, les jeunes acteurs accueillent Fauve Hautot, célèbre pour sa participation à l'émission « Danse avec les stars ». À l'origine de sa venue, la réalisatrice du court-métrage Fantine Hauguel, étudiante à l'ESRA (École supérieure de réalisation audiovisuelle) à Paris. Passionnée par le cinéma, mais aussi par la danse, pour la jeune fille le choix de Fauve Hautot est apparu comme une évidence. Sollicitée via son agent, « Fauve a tout de suite accepté » raconte-t-elle. Parmi les acteurs, une cinquantaine d'enfants, âgés de 5 à 15 ans, venus du Village d'enfants et d'adolescents de Soissons et du centre de loisirs de Braine. Et si les enfants sont nombreux à demander photos et autographes à la danseuse, l'ambiance n'en reste pas moins studieuse. Les étudiants en cinéma, chargés du tournage, réagissent comme de vrais professionnels alors qu'ils ont seulement 20 ans. Caméras, micros, lumières... Rien

n'est laissé au hasard. De quoi ravir Fauve Hautot, qui avoue être impressionnée. « J'ai découvert une équipe de jeunes passionnés, vraiment impliqués dans leur projet. Les enfants sont contents. C'est génial de tourner avec eux. Je trouve qu'ils sont bien organisés et super solidaires. Ils font tout tous seuls, ça force l'admiration, confie la danseuse. C'est une belle journée. Une belle Saint-Valentin » ajoute-t-elle. Le film raconte l'histoire d'un groupe scolaire qui remporte le premier prix d'un concours scientifique. À la direction de ce concours, le personnage joué par Fauve Hautot, chargé de remettre la récompense : un voyage sur une exoplanète récemment découverte, la planète Encéliade. Un clin d'œil à l'œuvre L'Iliade d'Homère et à l'Encelade, un satellite naturel de Saturne. Seul ennui, un problème avec le vaisseau spatial empêche les enfants de rentrer sur Terre. Pour illustrer le voyage, l'équipe a tourné ce week-end à la Hottée du Diable, à Coincy. Ce mardi, Fauve a rejoint la bande d'acteurs au foyer rural de Braine pour filmer la cérémonie de remise des prix. ■